

FUKUSHIMA MAHNT



Am 11. März 2011 geschah der dreifache GAU in dem Atomkraftwerk Fukushima.

Die Bilder der explodierten Reaktorblöcke die damals um die Welt gingen, erfüllen uns immer noch mit Fassungslosigkeit.

Wir hatten davor gewarnt aber es war nach Tschernobyl wieder passiert.

Und nun wird wieder von den ewig gestrigen nach der unverantwortlichen Atomkraft gestrebt.

Trotz der unglaublichen Gefahren die schon wieder vergessen scheinen.

Auch die Suche nach der Endlagerung des Millionen Jahre strahlenden Mülls ist keinen Schritt weiter. Eine sichere Endlagerung ist technisch und wissenschaftlich nicht vorstellbar.

Atomkraft kann das Klima nicht retten. Atomenergie ist nicht grün und nachhaltig.



**Wir fordern die sofortige Stilllegung
aller Atomanlagen – weltweit!
Keine Atomtransporte durch
Hamburg und anderswo!**



<https://www.atomtransporte-hamburg-stoppen.de>